



Einladung zur Disputation

**Kati Krüger Delgado**

**La situación lingüística actual en el Cuzco –  
Un estudio en centros educativos**

Promotionsfach  
Romanistische Sprachwissenschaft

Vortragsthema

**Venezolanismen in Cuzco als Folge aktueller Migration**

**Montag, 16. Dezember 2019**

10.00 Uhr c.t.

Dorotheenstraße 65, 4. OG, Raum 4.58

Gutachter

- **Univ.-Prof. Dr. Kerstin Störl**  
Philologisch-Kulturwissenschaftliche Fakultät (Univ. Wien)
- **Prof. Dr. Gabriele Knauer**  
Institut für Romanistik (HU)
- **Prof. Dr. Rodolfo Cerrón-Palomino**  
Sprachwissenschaft, Andines Spanisch und Quechua (PUC de Lima, Peru)

Vorsitzender der Promotionskommission

**Prof. Dr. Richard Waltereit**

Institut für Romanistik der Humboldt-Universität zu Berlin